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0VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE FVG 
N. 02/2023 del 3 maggio 2023 

 
Con riferimento alla convocazione prot. n. 09CR2023 del 24 aprile 2023, il Consiglio Regionale 
della FIJLKAM del Friuli-Venezia Giulia si è riunito dalle ore 18:30 di mercoledì 3 maggio 2023 
presso l’Ufficio FIJLKAM situato all’interno del CONI Point dello Stadio Friuli di Udine, per discu-
tere il seguente Ordine del Giorno 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 1/2023 del 8 febbraio 2023).  

2. Introduzione del Presidente 

3. Analisi situazione finanziaria e documentale  

4. Approvazione del Bilancio consuntivo 2022.  

5. Attività agonistica, formazione e promozionale.  

6. Varie ed eventuali 
 
Sono presenti il Presidente e Commissario straordinario del settore Karate Sandro Scano e il 

Vicepresidente Andrea Piccinini, convocati con diritto di voto. Sono inoltre presenti Martino Mo-
roldo, responsabile regionale del settore lotta, Erika Zucchiatti, responsabile del Media Team 
FVG, Enzo De Denaro quale consulente per la comunicazione e il Segretario regionale, Fabio 
Verona. Questi viene invitato a dare lettura degli atti predisposti per l’approvazione nel rispetto 
dell’ordine del giorno.  

 
Il Presidente porta il saluto degli assenti, tutti giustificati. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 4 del 9 novembre 2022).  

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente n. 1/2023 dell’8 febbraio 
2023, già anticipato via e-mail.  

2. Introduzione del Presidente 

Prende la parola il Presidente. “Questa è la prima riunione dopo la scomparsa del M° Roberto 
Ruberti, uno storico Dirigente e amico di cui già sentiamo la mancanza. Ho accettato dal Pre-
sidente la nomina la commissario straordinario del settore esclusivamente per rispondere delle 
immediate necessità gestionali, strettamente legate all’urgenza di approvazione del bilancio 
ma anche alla rendicontazione del contributo concesso dalla regione FVG per l'evento sporti-
vo organizzato pochi giorni prima della scomparsa del maestro, la “33^ Edizione Internazionali 
Karate - Memorial Aldo Sodero”, rendicontazione che dovrà essere depositata entro il prossi-
mo mese di giugno 2023. Come ho già anticipato alle società, l'intento è quello di permettere 
loro quanto prima di coordinarsi e confrontarsi nella scelta della nuova guida del Karate regio-
nale, che dovrà essere eletta dopo la convocazione dell’apposita Assemblea regionale straor-
dinaria ai sensi dell’art. 24 dello Statuto federale.”  

Il Consiglio prende atto e approva 

Il Presidente illustra infine la situazione ad oggi dei tesserati FVG: 57 società totali, diverse 
delle quali affiliate a più settori. 3.545 sono i tesserati totali (erano 3.905 a termine del 2019). 
18 sono le società del karate con 836 tesserati, 33 quelle del Judo con 2.355 tesserati, 6 quel-
le del Ju Jitsu con 168 tesserati. Il settore Lotta annovera 12 società e 111 tesserati totali: 4 di 
lotta (25 tesserati), 5 di Brasilian Ju Jitsu (62 tesserati) e 3 di Grappling (24 tesserati).  Evi-
denzia come il settore lotta sia in crescita principalmente grazie al tesseramento di atleti nelle 
nuove discipline e suggerisce un incontro di coordinamento. I presenti ne prendono atto e ap-
provano. 

 

3. Analisi situazione finanziaria e documentale  

Viene data lettura della situazione economica e finanziaria dei vari settori alla data odierna.  
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Terminato il 2022 in attivo, tutti i settori hanno una situazione allineata ai programmi e al bud-
get. 

Il Presidente precisa che tutte le contestazioni contabili mosse al settore Karate sono state re-
golarizzate nei termini e che il settore ha ad oggi in banca un attivo di € 15.504,93, con un ul-
teriore credito nei confronti della federazione di circa € 4.800 per l’iscrizione a corsi e aggior-
namenti. Si sta tuttavia ancora attendendo lo sblocco del conto corrente, indispensabile al pa-
gamento di tutti i debiti, i principali dei quali sono quelli sostenuti per la competizione dell’11-
12 marzo, al termine della quale è verosimile che possano rimanere in conto circa € 5.000 

Il settore Funzionamento/Arti marziali ha in banca 6.007,83 con un credito di circa € 1.200,00 
dal settore Karate per la quota parte di supporto al Media Team del 2022. 

Il settore Judo ha in banca € 5.739,05 con un credito di € 20.090,00 nei confronti dell’UE per il 
progetto Erasmus “Sonkei - Respect in Sport, Respect in Life” che sarà incassato a breve e 
della Federazione, per le quote dei corsi non ancora incassate. 

Il settore Lotta ha in banca € 6.588,56. 

Il Consiglio prende atto e approva.  

4. Approvazione del bilancio preventivo 2022.  

Il Presidente dà la parola a Fabio Verona, il quale dà lettura del bilancio consuntivo consolida-
to del Comitato Regionale Friuli Venezia Giulia per l’anno 2022 e dei bilanci consuntivi per 
l’anno 2022 dei settori Judo, Lotta e Karate. Tutti i documenti erano stati preventivamente an-
ticipati ai presenti.  

Chiarisce ai presenti in particolare che la situazione passiva del settore funzionamento deriva 
dall’aver anticipato ai settori le quote parte di sostenimento del Media Team (che in parte sono 
già stati recuperati in questa prima parte dell’anno), mentre quella del settore Judo risulta pas-
sivo esclusivamente dalla scelta della federazione di non iscrivere a bilancio il credito di € 
20.090,00 nei confronti dell’EU per il progetto Erasmus, non essendo ancora perfettamente 
determinato. 

Al termine della lettura, viene chiesta l’approvazione dei suddetti bilanci. Il Consiglio Regionale 
approva all’unanimità. 

5. Attività agonistica, formativa e promozionale.  

 

Prende la parola il Presidente che conferma come il corso regionale insegnanti tecnici è stato 
avviato con 21 aspiranti allenatori totali (16 Judo, 4 Karate e 1 Ju Jitsu) e sta seguendo la par-
te comune organizzata in collaborazione con la Scuola regionale del CONI. 

Come anticipato, il 20 maggio è stata organizzata una riunione per tutte le società con le re-
sponsabili dell’ufficio affiliazione e tesseramenti Cristina Pietrantonio e Roberta Graziano 
all’Art Hotel di Udine. La spesa consisterà in € 180,00 per la sala convegni e € 126,00 per il lo-
ro pernotto. 

La Consulta ne prende atto e delibera la spesa. 

Karate. Il Presidente comunica che, considerata la disponibilità dei componenti della decaduta 
consulta del settore Karate, gli ha chiesto di continuare a collaborare nei ruoli pregressi.  Ad 
oggi sono già calendarizzate la 2^ Tappa del Criterium a Trieste il 21 maggio. Rimangono da 
calendarizzare e organizzare la 3^ Tappa di Criterium e due qualificazioni nel secondo seme-
stre (una delle quali in concomitanza) mentre i corsi di graduazione sono già cominciati. 

MGA: relaziona il Presidente, in assenza del fiduciario Roberto Moseni, informando i presenti 
sulla conclusione del corso 2023 che ha abilitato un tecnico di II livello, sette di I livello (tra cui 
un PdG) e due “aspiranti MGA”. Verranno stampate delle magliette polo dedicate per i corsisti, 
per un costo totale di € 180,00 circa. 
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Il Presidente informa inoltre che, come in passato, sono in corso trattative per partecipare alla 
formazione di alcune delle Polizie locali regionali, il cui costo e prassi verrà gestito dalla fede-
razione ma potranno portare un utile al settore. 

Il Consiglio prende atto e approva, deliberando la spesa. 

 

Judo. Andrea Piccinini riferisce sul buon esito delle iniziative in corso, con particolare interes-
se a quelle destinate alla fascia agonistica di medio e basso livello, che hanno reso possibile 
avvicinare o riavvicinare al tatami persone che diversamente non lo avrebbero mai fatto (Cop-
pa Regione). Buon successo per il Criterium Giovanissimi, che con quasi 500 iscritti è tornato 
ai numeri pre-pandemici. Soddisfazione anche per gli allenamenti regionali, con il coinvolgi-
mento anche del Comitato Veneto raggiunge sempre valori importanti. che l’attività agonistica 
prosegue in forma ordinaria, con la conferma delle manifestazioni già effettuate lo scorso an  

Lotta. Il responsabile Martino Moroldo, facendo seguito a quanto anticipato nella precedente 
riunione, riferisce di aver preso contatti con i componenti del Media Team per organizzare una 
campagna promozionale mirata sui social, finalizzata ad aumentare i tesserati. Il preventivato 
è nell’ordine di € 1.500/2.000, a breve maggiori dettagli. Il Consiglio ne prende atto e approva. 

Riguardo il Trofeo CONI, fasi regionali di qualificazione il 4 giugno a Tarcento con il settore 
Judo, a condizione di raggiungere dei numeri sufficienti per effettuare la prova. Il Presidente 
suggerisce comunque di svolgere la prova anche solo ai fini promozionali, concordando gli 
orari direttamente con gli organizzatori. 

Martino Moroldo riferisce inoltre del Torneo organizzato dalla Nuova Auxilia che viene conte-
stualmente approvato, che vedrà diverse società venete ma ancora modeste partecipazioni 
dalla nostra regione. Considerata la gratuità dell’evento e il suo intento prevalentemente pro-
mozionale, il Consiglio delibera di supportare la società con un contributo a copertura delle 
spese sino ad un massimo di € 500,00 

Riguardo l’attività promozionale in area triestina, coordinata da Anna Devivi e con la collabo-
razione di Bruno Vendramini e le società Karate do Trieste e Defence Karate 2000 asd, il Pre-
sidente segnala i seguenti eventi che porteranno il logo federale, le cui slide sono già pervenu-
te via mail: 

- 2° Fijlkampiadi , Trieste, Campo sportivo San Luigi Calcio: la replica dell’evento promo-
zionale multidisciplinare ben riuscito lo scorso anno. Si svolge su un’area messaci a di-
sposizione del comune e potrà coinvolgere tutte le società e discipline della regione. Il co-
sto stimato è nell’ordine di € 3-400,00 (piccolo rinfresco e rimborsi spese), considerato 
l’abile coinvolgimento di sponsor locali che forniranno direttamente loro gadgets. 

- Camp estivo 3-7 luglio, Base logistica Lazzareto, evento autofinanziato riservato ai prati-
canti del Karate. 

- 2° Educamp CONI 4-8 settembre, sempre presso la Base logistica Lazzareto, evento 
promozionale finanziato dal CONI alla Karate do Trieste, durante il quale vengono pro-
mosse le diverse discipline federali 

Il Consiglio ne prende atto e approva, deliberando le spese previste per il primo evento.  

In tema di comunicazione Erika Zucchiatti riferisce ancora di richieste che vanno al di fuori di 
quelle che sono le strette competenze del Media Team, che sono la puntuale comunicazione 
delle notizie e il mantenimento di sito e social media. Come chiarisce ulteriormente Enzo de 
Denaro, tutto quello che esce dalla normale gestione va richiesto e concordato per tempo. 

 

6. Varie ed eventuali 

Il Presidente chiede la ratifica delle spese di € 240,00 per i fiori alle esequie del Maestro Ru-
berti (€ 120,00 saranno rimborsati dalla Federazione) ed € 180,00 per il semplice rinfresco di 
incontro con familiari e sportivi che è seguito alla cerimonia, presso la sala Amici del Benedetti 
di Udine.  
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Il Consiglio approva all’unanimità. 
 

La Federazione ha già anticipato che nei prossimi giorni verranno accreditati i contributi desti-
nati ai collaboratori per l’affiliazione e al tesseramento. Il Presidente propone, come nel 2022, 
di attribuire le quote destinate al settore Arti marziali (€ 68,00), Judo (€ 340,00) e Lotta (€ 
19,00) alla referente Carlotta Finotto, mentre la quota destinata al settore karate (€ 196,00) a 
Meri Facini, che cura il tesseramento per il settore. 

 
Il Consiglio approva e delibera la ripartizione all’unanimità. 

 
In conclusione, il Presidente riferisce di aver interessato la Federazione per una convenzione 
proposta dall’Università di Udine per un Master di I e II livello in “Amministrazione e manage-
ment delle aziende sportive" riservato alla facoltà di Economia, che potrebbe includere delle 
docenze federali.  

 
Il Consiglio ne prende atto e approva.  

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, on essendoci altro da discutere, né alcuno avendo 

chiesto la parola, la riunione si è conclusa alle ore 20.15. 
 
 
 

Il segretario 
Fabio Verona 

Il presidente 
Sandro Scano 

 
 
 
 


